Vpe pág:
 \$708.350
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$708.350
 Ocupación:
 79,18%



Pág: 2

# **ACTUALIDAD**

# Peatón que peleó con ambulantes: "Todo pasó por pedirles que dejaran pasar"

Fecha

Vpe:

Familiar del transeúnte habló con Diario El Líder. "Tuvo que defenderse porque le estaba pegando una turba. Fue en defensa propia". Pidieron mayor seguridad en el centro.

Mónica Jorquera Escobar cronica@lidersanantonio.cl

I lunes ocurrió en pleno centro de San Antonio una riña en que se vio involucrado un grupo de vendedores ambulantes y un peatón, la que terminó con tres lesionados, dos de los cuales mantenían heridas con un cuchillo.

Ese día el transeúnte le explicó a los carabineros que todo comenzó porque le pidió a unos ambulantes que lo dejaran pasar debido a que estaban ocupando toda la vereda de calle Centenario, en una tarde en que el centro estaba repleto de comerciantes ilegales ofreciendo artículos para estas Fiestas Patrias.

Ahora el peatón involucrado, de iniciales M.A., que fue detenido con dos ambulantes el día de los hechos, habló junto a su familia para contar lo sucedido con el fin de "limpiar mi nombre, porque no soy un delincuente, actué para defenderme de una turba que me estaba pegando", narró.

Tras el incidente lo

Tras el incidente lo arrestaron por ocasionar lesiones a dos comerciantes informales, a los que hirió con un cuchillo que vendían en el mismo puesto de uno de ellos.

"Hoy en día los ambulantes se adueñan de las calles y él (peatón) solamente quería pasar y le dijo al joven (ambulante)



LA TRIFULCA OCURRIÓ ESTE LUNES EN CALLE CENTENARIO, DONDE LA VEREDA PARECÍA UN MERCADO PERSA

Hoy en día los ambulantes se adueñan de las calles y él (peatón) solamente quería pasar",

hermana del transeúnte

que si por favor se podía correr un poco más, que para qué usaba tanto espacio, si por ahí quería pasar gente, que se moviera, pero este se puso a pelear y le respondió súper mal", dijo la hermana del peatón.

Agregó que el ambulante "le dijo 'agradece que no están los pacos porque si no te doy un tijeretazo'. Mi hermano por temor retrocedió y entró a un local, pero cuando sale le empiezan a gritar cosas a mi hermano".

Según su testimonio, un vendedor le propinó golpes de pies y puño al peatón, botándolo al suelo. "Se defendió porque se le tiró como un turbazo. Ahí quedó la embarrada, porque otro (ambulante) le tiró una silla por atrás, lo golpearon y él para defenderse agarró uno de los mismos cuchillos que vendían ellos", aseguró la familiar de M.A.

Ese día, de acuerdo a la versión de testigos, eran al menos siete comerciantes callejeros los que se acercaron a pegarle al transeúnte. "Fueron varios los que le pegaron, hasta mujeres, solo por decir lo del espacio de la calle", explicó la mujer.

Confidenció que "co-

mo familia estamos tristes por lo sucedido. Nunca nos había pasado algo tan fuerte como esto, de que alguien de nuestra familia pasara por una situación tan lastimosa y fea por culpa de los ambulantes".

## VERSIÓN POLICIAL

billiones, cerca de las 13 horas, funcionarios del grupo de Control de Orden Pública (COP) de Carabineros tuvieron que intervenir en la riña. Llegaron al lugar, en avenida Centenario a la altura de la farmacia Cruz Verde, con el microbús policial, donde subieron a los involucrados en la pelea.

Finalmente fueron detenidos el peatón y dos ambulantes. Los tres quedaron en libertad el mismo día de los hechos.

La versión que recogió carabineros en el sitio del suceso es similar a la que entrega M.A.

"En el lugar se identifica a la persona M.A., quien señala que cuando transitaba por calle Centenario, los comerciantes se mantenían ocupando toda la calzada y al manifestar esto, ellos comienzan a agredirlo con golpes de pie y puño, tomando un cuchillo que vendían en el lugar para defenderse", se consignó en el parte de Carabineros.

Se aportó que "(el peatón) le ocasiona lesiones a L.A., el cual mantiene un corte punzante en su espalda y un segundo individuo identificado como L.R., el cual mantiene un corte punzante a la altura de su estómago".

### "NO ES UN DELINCUENTE"

"Mi hermano no es ningún delincuente. Queremos limpiar su nombre. Gracias a Dios somos una buena familia y él tiene sus valores. Hoy en día los ambulantes se adueñan de las calles. Mi hermano fue el afectado, porque él solo quería pasar y unos de esos tipos lo insultaron. Está muy afectado", dijo la familiar del transeúnte.

Ahondó en que "le pegaron y eso no es justo. El no es de fiestas, nada de eso. No toma ni fuma, es muy hogareño. Ese día mi mamá le dio plata para comprarse algo, por eso bajó a San Antonio (centro) muy contento y le pasó esto tan feo".

La familia sanantonina llamó a que exista más seguridad y control del comercio ambulante en el centro de San Antonio.

"San Antonio (céntrico) está muy lleno de ambulantes ilegales que se creen dueños de las calles. La alcaldesa debería ver más eso de los ambulantes. No es posible que no se pueda pasar por las calles y la delincuencia cada día crece más".

#### AMBULANTES

En el centro los ambulantes cuentan otra historia.

"Los comerciantes no empezaron la riña, tenemos videos que nos van a pasar. Porque este joven salió de un local y pesca (toma) a un comerciante para apuñalarlo, le tiraba cortes a la gente que iba pasando, a mí casi me corta la cara y lo fueron a pillar unos transeúntes, no comerciantes, para que no siguiera", narró una vendedora informal.

Al consultarle si podría mostrar los videos, respondió que no, porque solo se los entregará a la fiscalía.

No supo responder sobre el móvil por el cual el peatón habría comenzado a agredir a un ambulante y a gente que pasaba por centenario.

De esta versión Carabineros no tiene anteceden-